

Zürisee Woche

© INMA/IM LUDWIGSCHEN | Zürisee Woche, 71. Ausgabe | ISSN 021123. Auflage 1 | Seite 10 von 11 | Preisaktion 03.02.2023 | Werksklausur 03.02.2023 | www.zueriseewoche.ch

Zürisee Woche
8038 Zürich
044/ 941 07 25
www.zueriseewoche.ch

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 13'298
Erscheinungsweise: monatlich



Seite: 10
Fläche: 19'366 mm²



Auftrag: 3015413
Referenz: 89284848
Themen-Nr.: 037.011
Ausschnitt Seite: 1/1

Einweihung EPI Kinderspielplatz

Leuchtende Kinderaugen und glückliche Eltern: Auf dem Areal der Schweizerischen Epilepsie-Stiftung in Zürich ist ein neuer Spielplatz eröffnet worden. Der EPI Park ist damit um eine Attraktion reicher. Der Spielplatz steht allen Kindern offen. Ob kleine Patientinnen und Patienten, Besucherinnen und Besucher oder einfach spielfreudige Kinder aus nah und fern.

20 Kindern und 40 Gästen, vor allem aus beteiligten Partnerorganisationen des Projekts, die festliche Eröffnung zeleb-



Id: zVg

riert. Der bestehende Spielplatz ist komplett neu gebaut und erweitert worden und steht nun auch Kleinkindern ab 2 Jahren

zur Verfügung. Bei der Neukonzeption stand die Sicherheit im Vordergrund. Der Spielplatz ist mit natürlichen, kindgerechten Materialien gebaut und mit einer dicken Schicht aus Holzspänen als Fallschutz ausgestattet. «Mit unserem neuen Spielplatz decken wir eine Lücke und etablieren den EPI Park neben all unseren medizinischen und sozialen Angeboten konsequent auch als Begegnungsstätte für Gross und Klein», bekräftigt Marco Beng. Der neue Spielplatz ist durch grosszügige Spenden ermöglicht worden. pd